

Diagonales : De quoi les montres sont-elles le nom ?

13-09-2012

Depuis qu'en agrandissant les clichés officiels un blogueur a entrepris de publier sur le web les montres que les dirigeants chinois portent au poignet, ceux-ci sont devenus très prudents. Pas question de laisser voir qu'on possède suffisamment de Piaget et autres Rolex pour pouvoir en changer chaque jour. Désormais à Pékin, les officiels ne regardent plus l'heure en public.

En 1959, l'horloger Lip avait offert sa dernière née au général de Gaulle et au président Eisenhower en visite à Paris. Un cliché a immortalisé les deux chefs d'Etat en train de régler leurs montres. La démocratie, c'est un régime où l'on ne se cache pas pour lire l'heure.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com